



#CONTAGIOS

AL ALZA,
SEIS SEMANAS

SON 31 ENTIDADES LAS
QUE REPORTAN INCREMENTO
DE CASOS POSITIVOS

POR FRIDA VALENCIA Y CARLOS NAVARRO

Por seis semanas consecutivas, la República Mexicana ha mantenido un aumento de casos positivos de COVID-19, situación que ya repercute en 31 entidades, con excepción del estado de Aguascalientes.

De acuerdo con la base de datos del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), fue el 9 de mayo cuando se detectó el incremento más significativo, al pasar, en sólo un día de 248 nuevos casos a mil 18, lo que representa un incremento inmediato de 310 por ciento, tendencia que se mantuvo al alza.

Incluso, el aumento de casos positivos del virus SARS-CoV-2 provocó que durante los dos últimos días se detectaran más de nueve mil casos del virus, lo que dejó un total acumulado de cinco millones 852 mil 596 casos, es decir, 96 mil 432 más de los que se registraron el 9 de mayo de este año.

48

• HOSPITALES, AL 100% DE SU CAPACIDAD.

69

• DECESOS, EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS.

Según las cifras oficiales de las autoridades de Salud, la semana con más contagios de la llamada *Quinta Ola* se dio del 6 al 10 de junio, periodo donde se acumularon 22 mil 828 nuevos casos, aunque la tendencia indica un incremento en los contagios diarios.

En tanto, según el resumen de la visualización de la dispersión de COVID-19 en México por estados, la Ciudad de México es la más afectada del país en materia de aumento de contagios, aunque muestra una variación respecto a las cifras nacionales, pues según el Conacyt, durante la semana del 2 al 8 de mayo de 2022 fue la primera con un incremento significativo, al reportar mil 256 casos, respecto a los mil 86, del 25 de abril al 1 de mayo.

Después, entre el 9 y el 15 de mayo, se reportaron mil 787 contagios; del 16 al 22 de mismo mes, hubo dos mil 607; del 23 al 29, fueron cuatro mil 234, y en la semana del 30 de mayo al 5 de junio, ya se contabilizaban seis mil 321, de acuerdo con cifras oficiales.

El aumento se acentúa durante la semana del 6 al 12 de junio, con ocho mil 458 casos, cifra que no se veía desde mediados de febrero.

Incluso, en la última semana mencionada, en comparación con el periodo del 30 de mayo al 5 de junio, el aumento de casos en la capital fue de 33.8 por ciento. ●

¿CÓMO
VAMOS?

1

• Sinaloa, Edomex y NL, con los repuntes más significativos.

2

• Los estados con más casos activos son BCS y CDMX.

3

• Al menos 91% de adultos tienen una dosis de la vacuna.